

E-Mail-Adresse oder Ha

thisispleasure*

alles über food, drinks, genuss.



Thisispleasure

14.738 „Gefällt mir“-Angaben • 15.008 Follower

[Beiträge](#)

[Info](#)

[Fotos](#)

[Videos](#)



Das Bucuti & Tara Beach Resort engagiert sich für ganz Aruba
Nicht nur im eigenen Hotel implementierte Ewald Biemans zahlreiche Nachhaltigkeitsmaßnahmen, wie beispielsweise einen monatlichen „Beach Clean-Up“, bei dem Mitarbeiter und Gäste des Hotels mit ihm persönlich den Hotelstrand säubern, auch außerhalb des Hotels konnte er in den letzten Jahrzehnten viel auf der Insel bewegen: Er gründete die gemeinnützige Organisation Stimami Sterilisami, die die Kastration von Straßenhunden und -katzen vornimmt, er unterstützt die Organisation Turtugarbua, die sich für den Schutz auf Aruba beheimateter Schildkröten einsetzt und engagiert sich im Rahmen der Organisation Donkey Sanctuary für die Esel der Insel. Auch weitere Projekte zum Schutze der Tier- und Pflanzenwelt Arubas unterstütze Ewald Biemans, denn der Erhalt der wunderschönen Natur seiner Wahlheimat hat für ihn oberste Priorität.

Ein neues Projekt zum 35-jährigen Jubiläum des Hotels
Auch am 35. Geburtstag seines Hotels lehnt sich Ewald Biemans nicht zurück und lässt sich ausgiebig feiern: Er nutzt den Anlass und spendete gemeinsam mit seiner langjährigen Freundin und Kollegin Greta Marie Cohen 10 Hektar Land, die in Kürze zu einem Naturschutzgebiet ernannt werden sollen. Im November sollen dann anlässlich des 35. Jubiläums des Bucuti & Tara Beach Resorts 35 Bäume gepflanzt werden, die den einzigen Fußweg durch das Gebiet säumen sollen – wie man Ewald Biemans kennt, wird er mit Sicherheit selbst mit anpacken und so auf seine ganz eigene Art den 35. Geburtstag seines Hotels feiern.

